



タケノコほり

4月20日(日)タケノコほりを行いました。総勢45人の皆さん方が平等寺の竹山で鍬を振るって、タケノコほりに挑戦です。前の週が本来の予定日でしたが、今年は例年と異なり、全くタケノコが出ておらず、延期にしました。ところが、一週間後のこの日、一気に成長したタケノコを掘り出すことができました。

「雨後の筈」の如く、多少の雨が降ったせいか、山の斜面からニヨキニヨキと黄色いタケノ

コが顔を見せています。皆さん、現地で鍬を受け取ると、一目散に山の中へ散っていきました。

掘り出したタケノコを袋一杯に詰め込んで、重すぎて急坂を上り下りするのが大変な様子。家族での参加が多く、今晚の夕食はきっとタケノコ三昧、でも、タケノコを湯がくのは大変ですよ。頑張って！！

来年も待っています。
(まちづくり環境部会 清水比呂之)



令和6年度 第3回運営委員会 4月27日(日)

定期総会前の河東地区コミュニティ運営協議会活動の最終審議の場として、第3回運営委員会を行いました。

まず、会長より令和6年度事業の「みんなのまつり」「かとコミ文化祭」や河東の子ども達との連携事業等に関して、参加者多数の報告と協力のお礼の挨拶がありました。

各担当の役員より令和6年度事業報告・決算・監査報告及び令和7年度の事業計画・予算案が提案され全ての議案が承認されました。

また、事務局よりセンター利用状況について、令和5年度と同程度であったと報告がありました。

出席者：運営委員29人（定員49人）
(副会長 佐々木まり子)



議長の西田副会長

白山まつり 4月27日(日)

今年も4月最後の日曜日(27日)に、白山まつりを行いました。

幸い天候にも恵まれ、朝早くから多くの登山者が白山登山に来られました。

昨年と同じように、ぜんざいの振舞いとお茶のサービスを行い登山者をお迎えしました。

守る会会員を含め、85人の方がお越しになり皆さん無事に下山されました。

昨年6月に沖ノ島を案内する看板を設置し、山頂より沖ノ島方向の眺望を楽しむことが出来るようになりました。登山された方にも好評でした。

これからも4月最後の日曜日に「白山まつり」を行う予定です。

多くの皆さんのお越しをお待ちしております。
(白山城址を守る会会長 花田和美)



春季ふれあい歩こう会 春まつり・雨天中止

4月23日(水)に予定していた「春季ふれあい歩こう会」「春まつり」は雨天のため中止となりました。

朝からの小雨模様で、参加される方の健康と安全を考慮して9時に中止と判断しました。残念です。

次回は10月に「秋季ふれあい歩こう会」を開催します。好天をテルテル坊主に祈って、皆様のご参加をお待ちしています。

(健康福祉部会 石井喬志)



登山道に咲く
エビネラン